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第 2472 回例会　２０14 年 10 月8 日（水）SAA（司会）／ 平野会員　会報担当／箕輪会員

●点　鐘　市原RC会長　宮地勝廣　
●ソング　我等の生業
●お客様　地域貢献基金応募者
　　　　　桜さんさん会　河内　昌蔵　様
●会長挨拶　市原RC会長　宮地勝廣

皆様こんにちは。
　本日は社会奉仕委員会よ
り地域貢献基金の２団体の
公開プレゼンテーションが有り
ます。後程篠田委員長にお
願い致します。
　本日は当社の仕事関係を
紹介したいと思います。我々

の業務は石油コンビーナート地域の装置の設計を生業としています。
一昨日の日本経済新聞に私たちとしては問題の記事が載っておりまし
た。大変ショックです。４０年くらい前に私たちが建設したプラントです
が、岡山の水島にその装置が有ります。合成繊維原料の（※１）高
純度テレフタル酸（ＰＴＡ）を２０１５年３月末にＰＴＡ生産から撤退する
という記事です。今後は海外で生産している三菱化学の自社製品の
輸入に切り替えるというものです。今まで定修工事（ＳＤＭ）や改造
工事を受け持ってきたグループ会社は、その分仕事が無くなる訳です。
近い将来海外製品に切り替わる事は承知していたが、こんなに早くな
るとは・・・と考え込むニュースです。市原地区でも数年前からエチレ
ンプラントの装置が各ユーザー会社から姿を消しております。内需が
縮むなか、日本の化学メーカーが汎用化学品を海外から輸入するの
は異例。国内の過剰設備の統廃合がさらに進めば、こうした事例は
増えそうだ。こんなユースがこれからも新聞紙上に載るとすれば会社
の倒産、倒産すれば失業者が増える事になるわけです。なんだか暗
い話になり申し訳ありません。会長挨拶とします。
（※１）高純度テレフタル酸：繊維やペットボトル用樹脂、液晶部材の
原料になるようです。

①ガバナ－補佐より分区のゴルフ大会出来ればもっと参加してほしいと
連絡がありました。		 	 	 	 	
②来週	はＡＢ合同のＩＭです、15 時より京成ホテルミラマ－レにて移動
例会となります。	 	 	 	 	 	
③１）第 27 回ＩＡ国外研修参加生徒（市原中央高等学校）2名を
応援致します、台湾へ台湾高校生との交流・異文化体験 11月8日
出発 3泊 4日の予定です。		 	 	 2）11月16
日（日）市原中央高等学校のＩＡ部の生徒さんが市原市Ｙｏｕホ－ルに
て、活動報告等するそうです、ぜひいらして下さいとの事です。	
④毎年行っている親睦旅行ですが、継続協議になっております、来

年しか出来ないと思いますが、何か提案が有れば受付 , 理事会に持っ

て行きます。

～メインプログラム～地域貢献基金応募
桜さんさん会の活動のプレゼン（資料別紙）

プレゼン資料は次ページからご覧いただけます。

斎藤博会員
謹啓　初秋の候、皆々様益 ご々健勝にてご活躍のこととお喜び申し上
げます。又、先日はクラブ 50 周年の記念誌をお送り頂き、嬉しく感慨
深く拝見させていただきました。立派な出来栄えに、皆様のお力に敬
意を表する次第です。尚、本日は私共結婚 56 周年の記念に当たり、
素晴らしいお花をお贈り頂き、家内共々ありがたく喜んでおります。同
封の物「ニコニコＢＯＸ」にお納めいただければ幸いです。
まずは取り急ぎお礼まで申し上げます。敬白
会長・幹事
市原ＲＣの地域貢献基金に応募いただきありがとうございました。
益々のご活躍をお祈り申し上げます。

前々回確定 73.81％　本日出席 27 名　
欠席 15 名　本日出席率 69.23％
●点　鐘　市原RC会長　宮地勝廣

●幹事報告
●出席報告

●ニコニコ・ソーリー












	2472
	2472-1
	2472-2

